

Stafette durch Beeskow

Die Stafette „Von der Oder an den Main“, die heute Mittag von Frankfurt (O.) aus auf die 615 km lange Reise in das andere größere Frankfurt geht, wird nach gut 60 km gegen 17.30 Uhr Beeskow erreichen. 40 Läufer aus der Oderregion gehören zum Troß. In der Regel sind zwei Sportler auf der Strecke. Es wird durch alle größeren Städte, so auch durch Beeskow, im großen Pulk gelaufen. Von Stadtgrenze zu Stadtgrenze wollen sich Mitglieder des Beeskower Laufvereins anschließen, die 1991 ja bereits die Distanz nach Kamen erfolgreich hinter sich brachten.